
 
Ata da 39ª Sessão Ordinária de 09 de Novembro de 2016. 

4º Período Legislativo Ordinário - 16ª Legislatura. 
     Presidência: Alfredo Fernandes Estrada, Adenilson Correia e  

Luiz Gonzaga de Jesus 

  Secretaria: Mauro S. Salvador de Góes e Israel Francisco de Oliveira 
 

Vereadores presentes: Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alacir Raysel, Alexandre 

Rodrigo Soares, Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino 

Nogueira, Flávio Andrade de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Carlos de Camargo, 

Luiz Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henrique de Araújo, Mauro Salvador 

Sgueglia de Góes, Osmar Aparecido de Oliveira Costa e Rafael Marreiro de Godoy. 

Vereador ausente: José Antonio de Barros.  

Início dos trabalhos às 18h06min. 
Expediente: 

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Di-

reitos Humanos pelo Vereador Etelvino Nogueira. 

1. A Ata da 38ª Sessão Ordinária, realizada em 07 de Novembro de 2016, foi lida e 

aprovada por unanimidade; 

2. A Ata da 22ª Sessão Extraordinária, realizada em 07 de Novembro de 2016, foi lida e 

aprovada por unanimidade; 

3. A Ata da 23ª Sessão Extraordinária, realizada em 07 de Novembro de 2016, foi lida e 

aprovada por unanimidade; 

4. O 1º Secretário faz a leitura do Demonstrativo da Receita e Despesa Orçamentárias e 

Financeiras Previdenciárias do Fundo de Seguridade referente ao mês de Setem-

bro/2016, e informa que o mesmo encontra-se para consulta na Assessoria Técnica 

Legislativa. 

Requerimentos: 
1. Vereador Israel Francisco de Oliveira – n°s: 263/2016. Solicita informações sobre 

o concurso público aberto na Prefeitura da Estância Turística de São Roque. 
Indicações: 

1. Vereador Adenilson Correia (MESTRE KALUNGA) – n°s: 1098. Solicita a realiza-

ção de operação "tapa-buraco" na Rua Benedita dos Santos Caparelli, atrás da EMEF 

Professor Tibério Justo da Silva, Distrito de Maylasky; 1099. Solicita a realização da 

operação "tapa-buraco" em todo o centro do Distrito de Maylasky; 1103/2016. Solicita 

a criação da Secretaria Municipal de Bem Estar Social.   

2. Vereador Etelvino Nogueira – n°s: 1100. Reitera pedido feito através da Indicação 

n°872/2016, solicitando os serviços de motonivelamento e cascalhamento para a Rua 

Comandante Edgard Pereira Armond e Rua Major PM Lauro Durães, Loteamento Clube 

dos Oficiais da Policia Militar, Bairro do Carmo; 1101. Solicita tubulação de águas fluvi-
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ais para um trecho da Estrada Serrinha do Carmo; 1102. Reitera pedido feito através 

da Indicação n°920/2016, solicitando lombada para Estrada Municipal do Carmo, pró-

ximo ao Km 22; 1104. Reitera pedido feito através da Indicação n°921/2016, solicitan-

do os serviços de motonivelamento, cascalhamento e roçada para as Travessas: João 

da Cruz, Anézia da Cruz, Maria Eulina da Cruz dos Santos, Nair da Cruz Thimóteo e José 

Augusto da Cruz, Vila Lino; 1105. Reitera pedido feito através da Indicação 

n°922/2016, solicitando serviços de motonivelamento, cascalhamento nas Ruas: Geral-

do Nogueira Jordão, Oswaldo Ferreira e Estrada Antônio Firmino de Moraes; 1106. Rei-

tera pedido feito através da Indicação n°923/2016, solicitando os serviços de motonive-

lamento, cascalhamento para Estrada do Aguassaí, Travessa Sossego e da Torre, Bairro 

do Carmo; 1107. Reitera pedido feito através da Indicação n°924/2016, solicitando a 

realização de serviços de motonivelamento e cascalhamento para a Rua Azaléia, das 

Rosas e Hortência, localizadas no Portal do Carmo; 1108. Reitera pedido feito através 

da Indicação n°929/2016, solicitando os serviços de motonivelamento e roçada para a 

Estrada Pilão D'água, Estrada Lagoa, Rua Wanda Bonassi, Estrada José Silvestre da 

Rocha; 1109. Solicita os serviços de motonivelamento e cascalhamento na Estrada Ma-

rio Andrade, Estrada da Pedra , Recanto da Serra e Sétimo Céu; 1110/2016. Reitera 

pedido feito através da Indicação nº931/2016, solicitando os serviços de motonivela-

mento, cascalhamento e roçada para Estrada da Mantiqueira, Estrada Serra do Mar, 

Estrada Japi, Estrada Serra da Cantareira, Estrada Serra Leoa, localizadas no Loteamen-

to Chácara Recreio Lagoa Azul.  

        Moções: 
1. Vereador Etelvino Nogueira – nº: 214/2016. De Congratulações aos instrutores do 

Programa JBA – Jovem Brasileiro em Ação, Cabo - PM Christian Arruda de Souza e Sol-

dado-PM Danilo Thiago Ranckel.  

2. Vereadores Alfredo Fernandes Estrada e Israel Francisco de Oliveira (TOCO) – 

nº: 216. De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor Ely Moreira dos Santos.  

Matérias analisadas no expediente: 
(Com parecer favorável da Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Redação). 

1. Moção de Congratulações – nºs 214/2016 – a Mesa Diretora os encaminhará; 

2. Moção de Pesar – nºs 216/2016 – a Mesa Diretora os encaminhará; 

3. Indicações – nºs 1098 a 1110/2016 – a Mesa Diretora as encaminhará. 
Tribuna: 

1. Vereador Adenilson Correia (MESTRE KALUNGA): Comenta que está disposto a ajudar 

os ex-funcionários da Santa Casa, e que eles devem agradecer aos Vereadores, pois fize-

ram uma economia com o dinheiro Público para que pudessem estar ajudando com o pa-

gamento de cada um deles que foram demitidos do Hospital, e como autor da Lei nº 4.557 
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(Dia Municipal do Técnico e Auxiliar de Enfermagem), ao qual admira e tem muito respeito 

com esse trabalho, espera que o Hospital tenha uma solução para cada um desses ex-

funcionários. Parabeniza o Vereador da próxima Legislatura Rafael Tanzi e pede para que 

ele continue trabalhando pelo distrito de Maylasky, e se dispõe a ajudar no que for preciso 

para melhoria daquele distrito. 
2. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Comenta que, por iniciativa da Mesa Diretora, os 

Vereadores estão repassando para Santa Casa, R$ 200.000,00 (Duzentos mil reais), o valor 

que foi economizado pelo Poder Legislativo e hoje será revertido à saúde. Fala que em 

2012, ocasião em que também era Presidente desta Casa, também repassou para o Hospi-

tal Santa Casa, o valor de R$ 500.000,00 (Quinhentos mil reais), e com o valor que restou 

foram pagas as últimas indenizações da Avenida Zito Garcia, e que é gratificante ser Verea-

dor e na condição de Presidente da Câmara, fazer uma gestão que economiza Recursos 

Públicos, e poder ver esse dinheiro ser revertido à comunidade. 
Aparte do Vereador Adenilson Correia (MESTRE KALUNGA): Parabeniza o Verea-
dor Alfredo Fernandes Estrada por todos esses anos de mandato e pela economia que 
tem feito para que pudesse estar ajudando uma situação como a da Santa Casa. 
Aparte do Vereador Israel Francisco de Oliveira (TOCO): Comenta que a Câmara 
Municipal de São Roque, vem economizando em meio a crise econômica que o país vem 
sofrendo, e que hoje esse recurso está sendo usado para ajudar a população, e parabe-
niza a Mesa Diretora e os demais Vereadores por essa iniciativa. 
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Comenta que como Presidente desta Casa, 
neste ano, foi muito democrático, antes de tomar cada decisão, sempre conversava com 
os Vereadores, e que o diálogo é muito importante para não favorecer alguns e desfavo-
recer outros. 
Aparte do Vereador Etelvino Nogueira: Comenta que vê a situação da Santa Casa 
com tristeza, pois em 2013 a salvação da Santa Casa era e continua sendo a Câmara 
Municipal de São Roque, e isso precisa mudar. Fala que no ano de 2017, deve-se tomar 
providências para que tal situação não volte a ocorrer. 
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Fala para o Vereador Etelvino Nogueira, que o 
apóia para que seja encontrada uma solução para as dívidas da Santa Casa. 
3. Vereador Donizete Plínio Antônio de Moraes: Fala sobre os recursos que serão 
direcionados para Santa Casa, e espera que os ex-funcionários recebam o que têm de di-
reito, e que o próximo governo desse município conceda o emprego novamente para es-
sas 100 pessoas que foram dispensadas, pois a situação que eles estão passando é bem 
delicada. Comenta que não fez mais por falta de provas e porque o Ministério Público 
deixou a desejar, mas que é preciso tomar uma providência, pois se passaram quatro 
anos de má administração com o Dinheiro Público, e hoje não há recursos para pagar a 
rescisão dos funcionários da Santa Casa que são pais de família. Comenta que continuará 
trabalhando para ajudar a resgatar a dignidade do município de São Roque. 
Aparte do Vereador Etelvino Nogueira: Diz ansiar que a próxima Legislatura regula-
rize a Santa Casa, pois além dos funcionários, quem mais sofre é a população. 
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ORDEM DO DIA: 
1. Projeto de Lei n°064/2016-E, 30/09/2016, de autoria do Poder Executivo, que 

“Estima a receita fixa e despesa do Município de São Roque, Estado de São Paulo para 
o Exercício de 2017” e EMENDAS. As Emendas impositivas n° 1, 4, 15, 30, 37, 38 e 44 
foram aprovadas por 12 (doze) votos favoráveis dos Vereadores Adenilson Correia 
(Mestre Kalunga), Alexandre Rodrigo Soares, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etel-
vino Nogueira, Flávio Andrade de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Carlos de 
Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henrique de Araújo, Mauro 
Salvador Sgueglia de Góes, Osmar Aparecido de Oliveira Costa e Rafael Marreiro de 
Godoy e 01(um) voto contrário do Vereador Alacir Raysel, e as não-impositivas nº 2, 3, 
5, 6, 11, 12, 13, 14, 16, 17, 19, 20, 22, 24, 25, 26, 27, 29, 31, 33, 34, 35, 36, 40, 41, 
42, 43, 46 e 47 foram rejeitadas por 07 (sete) votos favoráveis dos Vereadores Adenil-
son Correia (Mestre Kalunga), Alexandre Rodrigo Soares, Etelvino Nogueira, Flávio An-
drade de Brito, Luiz Gonzaga de Jesus, Osmar Aparecido de Oliveira Costa e Rafael 
Marreiro de Godoy e 06 (seis) votos contrários dos Vereadores Alacir Raysel, Donizete 
Plínio Antonio de Moraes, Israel Francisco de Oliveira, José Carlos de Camargo, Marcos 
Augusto Issa Henrique de Araújo, Mauro Salvador Sgueglia de Góes. O Projeto foi a-
provador por unanimidade em primeira discussão, votação nominal e maioria absoluta.  

2. Requerimentos – nºs 263/2016. Foram aprovados por unanimidade em única 

discussão, votação simbólica e maioria simples. 

Encerram-se os trabalhos às 21h02min. 
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